



**Pressemitteilung, 6.12.2024**

## Ehrenamt und Ausblick auf 60. Geburtstag des Kinderschutzbundes

Dieser Abend war ein besonders feierlicher: Wie in jedem Jahr hat der Kinderschutzbund Düsseldorf am Internationalen Tag des Ehrenamtes seine vielen ehrenamtlich tätigen Mitarbeiter\*innen eingeladen, um ihnen für ihr Engagement und ihren Einsatz zu danken. Gleichzeitig gab es einen Ausblick auf den 60. Geburtstag des Kinderschutzbundes, der im kommenden Jahr gefeiert wird.

Gastgeberin des Abends war Schirmherrin Dr. Charlotte Beissel, Vorständin der Stadtwerke Düsseldorf. Sie begrüßte die vielen Ehrenamtler\*innen in der Turbinenhalle der Stadtwerke Düsseldorf: „Ohne Ihre ehrenamtliche Mitarbeit könnte der Kinderschutzbund Düsseldorf sein großes, meist kostenfreies Angebot, gar nicht vorhalten. Sie investieren Zeit, Energie und oft auch persönliche Ressourcen – das ist nicht selbstverständlich. Gerade während meiner Zeit als Schirmherrin des Kinderschutzbundes in Düsseldorf habe ich festgestellt, wie groß der Bedarf ist, wie sehr Kinder, Jugendliche und deren Familien von den verschiedenen Projekten des Kinderschutzbundes, Ihrem persönlichen Engagement und Herzblut profitieren.“

Als ihre Herzensangelegenheit hob sie die diesjährige Kampagne „Nimm mich wahr!“ hervor. „Zu Beginn meiner Schirmherrschaft war es mir ein großes Anliegen, Kindern und Jugendlichen in unserer Stadt eine Stimme zu geben. Und genau dafür wirbt die jüngste Kampagne des Kinderschutzbundes: Mädchen und Jungen in der Düsseldorfer Stadtgesellschaft müssen intensiver wahrgenommen werden. Dazu gehört, Kinder im Alltag zu sehen, sie zu beachten und ihnen überall dort, wo es nötig ist, eine Stimme zu geben. Es ging und geht immer darum, Kinder und ihre Rechte und Wünsche wahrzunehmen.“

Für Kinder, Jugendliche, deren Familien und die vielen Menschen, die die Arbeit des Kinderschutzbundes tagtäglich unterstützen, soll daher im kommenden Jahr der 60. Geburtstag des Kinderschutzbundes Düsseldorf angemessen gefeiert werden. Aus diesem Grund haben sich zum ersten Mal die Schirmherr\*innen der vergangenen sechs Jahre zusammengetan, um das Jahr 2025 besonders zu gestalten: Dr. Simone Bagel-Trah, Michael Becker, Dr. Charlotte Beissel, Vera Geisel, Josef Hinkel, Felix Krämer und René Heinersdorff. Konkrete Aktionen werden Anfang des Jahres bekannt gegeben.

Dr. Hauke Duckwitz, Vorstandsvorsitzender Kinderschutzbund Düsseldorf, ist glücklich über das Engagement der Schirmherr\*innen: „Wir freuen uns sehr, dass sich die Schirmherr\*innen zusammenschließen und viele Aktionen für unser Jubiläumsjahr auf die Beine stellen wollen. Wir können ihnen gar nicht genug danken und freuen uns sehr auf das spannende und fröhliche Geburtstagsjahr 2025.“

### Über den Kinderschutzbund Ortsverband Düsseldorf e.V.:

Der Kinderschutzbund versteht sich als „Lobby für Kinder“ und setzt sich für die Anerkennung der Kinderrechte und eine kinderfreundliche Gesellschaft ein. Gewalt vorzubeugen ist sein oberstes Ziel. Der Kinderschutzbund findet Wege zu einem gewaltfreien Miteinander und bearbeitet Probleme, bevor sie sich verfestigen. Bei konkreter Gewalt hat der Schutz des Kindes oberste Priorität. Die Angebote werden überwiegend kostenfrei erbracht.

Zur Finanzierung seiner Arbeit ist der Kinderschutzbund Düsseldorf neben öffentlichen Fördermitteln auf private Spenden angewiesen. Der Eigenmittelanteil beträgt jährlich rund 420.000 Euro. Der gemeinnützige Verband hat 385 Mitglieder und 62 ehrenamtliche Mitarbeiter\*innen. Eine hauptamtliche Geschäftsführerin und einige verantwortliche Teilzeitkräfte gestalten die inhaltliche Arbeit.